
Le pluriel des noms (1/2) 

Pluriel des 
noms 

Règle  
générale : 

-S 
Mots en 

 –ou : 

-S 

SAUF : 
hiboux, joujoux, 

poux, bijoux, 
cailloux, choux, 

genoux 

Mots en  
–au,  
-eau,  
-eu : 

-X 

SAUF : 
landaus, bleus, 
pneus, émeus 

Mots en 
 –al : 

-AUX 

SAUF : 
bals, carnavals, 
chacals, étals, 

festivals, récitals, 
régals 

Mots en 
 –ail : 

-S 

SAUF : 
coraux, travaux, 
vitraux , émaux, 
baux, vantaux 

Les noms en -s , -x et –z : 
ne changent pas 

une souris des souris 
un nez des nez 

un prix  des prix 

Certains noms ont un singulier  
et un pluriel très différents : 

une œil des yeux  
un monsieur  des messieurs 

une madame  des mesdames 


